

Oficina técnica

C/ Espoz y Mina, 14, pral. dcha. 50003 Zaragoza - Tel: +34 976396386 - 692156732 - federacion@aragonsolidario.org - CIF: G50613793



Presidencia: Asamblea de Cooperación por la Paz

ADRA * ADUYA * Aldeas Infantiles SOS * Arapaz-MPDL * ARCORES * Acción Solidaria Aragonesa * Acción Social Católica * Asamblea de Cooperación por la Paz * Ayuda en Acción * Bosco Global * Cáritas * CC ONG * CERAI * Comité Cristiano de Solidaridad "Óscar Romero" * Comité de Solidaridad Internacionalista * Cruz Blanca * Cruz Roja * Delwende * ECODES * ECOSOL-sord * Entreculturas * Familias Unidas * Farmamundi * Fundación Acción Laica * Fundación Compañía de María (FISC) * Fundación Isabel Martín * Fundación Juan Bonal * Fundación San Ezequiel Moreno * Fundación VIC * Fundación Vicente Ferrer * Global Humanitaria * Hermanamiento León (Nicaragua)-Zaragoza * Huauquipura * Ingeniería Sin Fronteras * InteRed * Itaka-Escolapios * Juan Ciudad * Justicia Alimentaria * Kumara * Lefrig * Manos Unidas * Más Vida * Médicos del Mundo * Medicusmundi * Mundubat * OXFAM Intermón * Payasos Sin Fronteras * Paz y Solidaridad * Pequeña Tierra * PROCLADE * PROYDE * Raíces Andinas * Reach Internacional * Signos Solidarios * Um Draiga * UNICEF * UNRWA * VIDES



MANIFIESTO DÍA MUNDIAL DEL COMERCIO JUSTO 2024

"El Comercio Justo le sienta bien a todo el mundo"

El segundo fin de semana de mayo, nos unimos a los más de 50 países que celebran el Día Mundial del Comercio Justo.

En nuestro Día Mundial, denunciemos las condiciones inhumanas e insostenibles en las que se elaboran productos cotidianos como la ropa, el café, el azúcar o los artículos de higiene. Detrás de estos productos, hay industrias millonarias, lideradas por muy pocas empresas multinacionales, que utilizan materias primas cultivadas por millones de personas en el Sur global, bajo condiciones abusivas de trabajo, precios ínfimos y explotación infantil.

Y no solo son violados los derechos humanos, también el planeta sufre los impactos de este modelo económico que de forma indiscriminada destruye bosques, deteriora los suelos y pone en peligro la biodiversidad.

Los consumidores y consumidoras no podemos ni debemos ignorar las consecuencias de este modelo productivo y comercial profundamente inhumano e insostenible.

Pero, además, la ciudadanía demandamos que las empresas sean responsables de sus impactos negativos. Por ello y ante las próximas elecciones europeas, pedimos a los futuros representantes, que desarrollen una directiva ambiciosa que obligue a las empresas a respetar los derechos humanos y proteger el medio ambiente en cualquier lugar del mundo.

Os invitamos a sumarnos al Comercio Justo, un modelo que garantiza los derechos humanos, los derechos laborales y el cuidado del único planeta que tenemos.

EL COMERCIO JUSTO LE SIENTA BIEN A TODO EL MUNDO

¡FELIZ DÍA MUNDIAL DEL COMERCIO JUSTO!

Medalla al Mérito Social, Gobierno de Aragón, 2001

Hijo Predilecto de la Ciudad de Zaragoza, 2011

Estrella de Europa, Ayuntamiento de Zaragoza, 2016

I Premio de Voluntariado, categoría de Internacional y Cooperación al Desarrollo, Gobierno de Aragón, 2017

Premio Peón, Fundación Rey Ardid, 2019